
 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

女子バレーボール部 

主将 ３年 1組 田口遥香 

 私たちは、インターハイ予選で県３位という結果を残すこ

とができました。これもひとえに協力・応援してくださる保護

者や先生方のおかげであると感謝しています。しかし、私たち

の目標はあくまで「県優勝」です。この大会は怪我などのた

め、万全の状態で臨めませんでした。なので、３年生最後の大   

会である１１月の春高予選では、悔いの残らないように一層努 

力し、目標を達成 

できるようにチー 

ム一丸となり日々 

練習に励みます！ 

これからも応援よ 

ろしくお願いしま 

す！！           

 

インターハイ予選特集号 

 

部長 ３年３組 鈴木菜々恵 

今回のインターハイ予選では、目標としていたベスト８に

入ることができました。高校総体では良い結果を残せず悔

しい思いをしましたが、今回は良い結果を残すことができ

て、とても嬉しかったです。今回の結果に満足することな

く、日々支えてく 

れる方々への感 

謝の気持ちを忘 

れずに次の大会 

までの４ヶ月を大 

切にし悔いなく終 

われるよう全力 

で頑張ります！ 

部長 ３年４組 堤 典愛 

今回のインターハイ予選では、目標としていたベスト８入

りをして第５位という結果を残すことができました。日々の

練習の成果を出すことができたので、今回の結果に結びつ

いたと思います。ベスト８で 

満足するのではなく、ベスト 

４以上を目指して部員一同 

練習に励んでいきたいです。 

次の大会に向けて個々の課 

題に取り組み、更なる飛躍を 

目指して頑張ります。 

これからも応援よろしく 

お願いします！ 

 

女子バドミントン部 

部長 ３年２組 山口珠璃 

今回のインターハイ予選では目標としていたベスト４にはな

れませんでしたが、ベスト８という結果を残すことができまし

た。高校総体後から部員同士で志気を高め合いながら練習を

してきました。ベスト４ 

決めの試合では一人 

ひとりが今までの練 

習の成果を発揮し楽 

しみながら試合に臨 

むことができてよか 

ったです。今まで支 

えて応援してくださ 

った方々、ありがとう 

ございました。 

男子卓球部 
副部長 ３年５組 髙橋泰生 

３年生にとって最後の大会となり２年間の部活動の全てを

ぶつけた試合でした。準々決勝は県内トップクラスで去年関東

大会にも出場している前橋商業との対戦でした。県総体では

敗北したので、少しでも食らいつき勝利するために一ヶ月練習

してきました。エースダブルスに勝利しましたが２−３で惜しくも

敗れてしまいました。後輩たちには我々の県 5位より更に勝ち 

上がり、関東大会・イン 

ター杯に出場すること 

を強く願っています。 

今まで応援してくだ 

さった先生方、関係者 

の皆様ありがとうござ 

いました。 

陸上競技部 関東大会出場 

女子卓球部 

陸上競技部が群馬県選手権で入賞し、関東大会出場を 

決めました！！ 

400mH  

第４位 

３年１組 中村昭太 

第５位 

３年６組 阿部紘大 

 

110mH 第５位 

３年５組 星野凌毅 

  


